



## Adventskalender der Kulturwerkstatt im Internet statt im Schaufenster

„Verrückte Zeiten“ heißt die aktuelle Spielzeit der Kulturwerkstatt (KW) Kaufbeuren – und die halten coronabedingt länger an als es sich so macher gedacht hat. Eigentlich wollte das Kinder- und Jugendtheater jeden Tag im Advent eine kleine Aufführung im Schaufenster des Theaters Schauburg bieten. Doch angesichts der aktuellen Pandemie-Lage haben sich die Macher entschlossen, diesen Adventskalender ins Internet zu verlagern. Die gespielten Geschichten, die sich die Kinder, Jugendlichen und Erwachsenen der Kulturwerkstatt für jeden Tag bis Weihnachten

ausgedacht haben, werden nun im Geschichtenladen, der kleinen Spielstätte der KW im Kaisergäßchen aufgezeichnet und ab Dienstag, 1. Dezember, täglich um 18.30 Uhr ins Netz gestellt. Die Musik kommt dabei auch nicht zu kurz. Es spielt und singt das Ensemble Aggenstein der KW.

az/Foto: Christoph Jorda

**i** Der Adventskalender der Kulturwerkstatt ist unter dem gleichnamigen Link auf der Internetseite des Kinder- und Jugendtheaters zu finden:

» [www.kulturwerkstatt.eu](http://www.kulturwerkstatt.eu)